



～どんぐりコーチから～

八幡保育所のお友達元気にしてるかな? やまコーチ・どんぐりコーチはとても元気です!
サッカー教室では 走ったり、横に動いたり、ジャンプしたり、基本的な運動からボールを使った技まで、楽しみながら行いました。カエルキャッチなど、むずかしい技でも「あきらめない!」と声をかけながら何度もチャレンジしていました!

試合では、勝ったうれしさ、負けたくやしさを経験し、子どもたちの成長に繋がる活動になりました。サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)!



～先生から～

記入者 横森 先生

はじめは‘サッカー’と聞いて、‘できない’と不安がる子もいましたが、ボールに慣れることからゲーム(遊び)感覚でできたので最後の試合ではいきいきとした姿が見られて良かったです。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会